

ご意見・ご質問

当院では院内保育所もあり、働きやすい職場環境が整っていますがニュースなどを見ると医療従事者の差別や嫌がらせなどの報道を目にします。学校や保育所などで医療従事者の子供が嫌な目に合わないよう対策をお願いします。

本会からの回答

2020年3月25日に日本赤十字社本部から出された「新型コロナウイルス感染症に対応する職員のためのサポートガイド」に、次のように説明されています。「未知のウイルスは、不安に駆り立て、ウイルスを連想させるものへの嫌悪・差別・偏見を生み出し、人と人との連帯感や信頼感を破壊する。誰もがこの3つの感染症の影響を受けている。」・
第1の感染症：生物学的感染症、ウイルスによって惹起される疾病・ 第2の感染症：心理的感染症。見えない事、治療法が確立されていないことによる強い「不安や恐れ」・ 第3の感染症：社会的感染症、不安や恐怖が生み出す「嫌悪・差別・偏見」第2、第3の感染症が与える影響を考慮しながら対応者へのサポート体制を構築することが重要と紹介されています。本会としても、このようなことを理解しながら、恐れすぎることなく、コロナウイルスを正しく理解し、正しく恐れてもらえるように、県民に向けて発信していきます。